

#SÜD-OST #JUGEND 26. September 2022

EVG-Grillen mit den neuen Fernverkehrsazubis in Leipzig

Tolles Wetter, jede Menge Grillfleisch und natürlich die neuen Azubis des Fernverkehrs!



Am Freitagnachmittag, 23.09.2022, war es soweit: Die EVG Leipzig und Erfurt organisierten mit der EVG-Betriebsgruppe eine Grillfeier zur Begrüßung der neuen Fernverkehrs-Azubis, Bereich Bordservice aus Leipzig, Erfurt und Dresden. Bei Wurst, Fleisch und erfrischenden Getränken ließ es sich unsere EVG natürlich sehr gut vorstellen.

Was ist die EVG? Welche Leistungen bieten wir an und vor allem, warum ist es wichtig, EVG-Gewerkschaftsmitglied zu sein? Viele Fragen und eine Menge antworten. Die Mitglieder der EVG-Betriebsgruppe, sowie die

Gewerkschaftssekretäre standen mit Rat und Tat zur Seite.

Begleitet wurden sie durch den Kollegen der GUV/FAKULTA, Patrick Neubert, der viel Wissenswertes über die GUV im Gepäck hatte. Eine sehr gelungene Veranstaltung finden wir!



[Alle Bilder anzeigen »](#)